
 

Summonte; L'Amministrazione Capone scende in campo per la
Scuola

  

Avellino. Anche l'Amministrazione comunale di Summonte, con il Sindaco Ivo Capone, l'Assessore
Virginia Dello Russo e la Consigliera AnnaLibera Piacquadio, all'incontro tenutosi ieri, Lunedì 17
Luglio, presso il Polo Giovani di Avellino sul tema del Dimensionamento Scolastico ed il relativo
"progetto" del Governo nazionale. Un incontro promosso dal Consigliere PD, Maurizio Petracca ed
Enzo Alaia, al quale hanno partecipato Dirigenti scolastici, Amministratori comunali e l'Assessore
regionale all'Istruzione Lucia Fortini. Petracca ha evidenziato: "Dobbiamo fare in modo che la
gente, le famiglie, gli studenti comprendano che questo Provvedimento porterà, se non si riuscirà ad
invertire la rotta, l’intero sistema scolastico regionale dritto verso il baratro. Il Provvedimento
penalizza il Sud e non c’è da meravigliarsi. E’ un atto prodotto da un Governo che è fortemente
anti meridionalista. E provocherà la desertificazione scolastica in particolare delle aree interne. La
provincia di Avellino potrebbe perdere fino a circa venti autonomie scolastiche. Significa perdere
servizi, perdere personale, sottoporre i dirigenti a veri tour de force tra plessi e distanze siderali tra
una struttura e l’altra. Con quale obiettivo? Risparmiare pochi spiccioli. Non è accettabile. Il Decreto
introduce un parametro algebrico unico per tutta Italia. Senza tener conto di differenze territoriali, di
aree più o meno svantaggiate, di esigenze specifiche per le quali sarebbe necessario introdurre
norme specifiche, calibrate sulle realtà su cui vanno ad intervenire. Il tutto si riduce ad una
banalissima operazione aritmetica quando la scuola rappresenta il nostro futuro, il nostro
investimento sul domani. Subito dopo la pausa estiva promuoveremo incontri di ambito per arrivare
a definire una proposta di dimensionamento ragionevole, equilibrata, che sia espressione di chi il
territorio lo conosce perché lo vive. Come consiglieri regionali garantiremo tutto il nostro apporto per
portare a casa il miglior risultato possibile. E’ ovvio che ci sarà una vicenda di natura giudiziaria che
la Regione Campania porterà avanti in tutte le sedi possibili per contrastare questo Provvedimento
odiosissimo". Una battaglia che "accomuna" tantissime realtà locali, come Summonte appunto. La
presenza del Sindaco di Summonte, Capone, dell'Assessore Dello Russo e della Consigliera
Piacquadio dimostrano quanto è "sentita e partecipata" questa battaglia. Infatti, a Summonte, sin
dalla campagna elettorale di "Summonte Unita", la scuola è stato un tema "caldo". L'impegno è
quello di lavorare per far rivivere, rifiorire la scuola che un tempo era al centro della vita
summontese, vita educativa, culturale, sociale, di crescita. Negli ultimi annisembrerebbe che la
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"scuola" si è persa o sembrerebbe essere  stata un pò politicamente persa per strada e
l'Amministrazione Capone è impegnata a costruire le basi per rivitalizzare la scuola. Tanti "pezzi" da
mettere insieme ovvero fare in modo che le "nuove" famiglie si "radichino" a Summonte, creare
opportunità lavorative dirette ed indirette, fare rete con i comuni limitrofi, realizzare quella capacità di
attrarre scoraggiando il "partire". Cose importanti che l'Amministrazione Capone ha messo nel
mirino. La scuola è il "presidio" della formazione culturale, per la formazione delle nuove
generazioni. L'Amministrazione Capone vuole lavorare sodo intersecandosi ed interfacciandosi con
le Istituzioni a vario livello per "costruire" il sistema scolastico. Tutto parte con il primo passo e si sta
"camminando".
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